

Kadispora Kota Solok Harapkan Peran Aktif KNPI Dalam Penyusunan Database Kepemudaan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 18, 2023 - 00:12



SOLOK KOTA - Kepala Dinas (Kadis) Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Solok, Sumatera Barat, Nurzal Gustim, S.STP., M.Si, menerima kunjungan Ketua DPD KNPI Kota Solok Rio Putra, SE, MM, beserta jajaran pengurus, di Ruang Kerjanya, Jum'at, 17 Februari 2023.

Kadis yang dalam kesempatan itu dampingi Kepala Bidang Kepemudaan Pris Gusfo Pertason, SE, MM, menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Ketua KNPI beserta pengurus dalam rangka silaturahmi pertama semenjak dirinya dilantik mengomandoi satuan Dinas yang mengurus Kepemudaan dan

Olahraga itu.

"Kami sangat berterima kasih atas kehadiran ketua beserta jajaran. Seyogyanya kita sudah dari kemaren-kemaren bertemu. Namun, terkendala kesibukan juga sehingga baru hari ini terlaksana. Tentunya dengan semangat baru dan diawali komunikasi dan koordinasi yang baik, apa yang menjadi harapan kita bersama dapat kita capai. Saya harap KNPI juga membangun komunikasi dengan banyak pihak karena Pemuda ini Kita. Dispora akan senantiasa berupaya juga menjadi katalisator dalam mewujudkannya," ungkap Kadispora Kota Solok Nurzal Gustim. Agus juga menyampaikan bahwa saat ini sedang berupaya menyusun database kepemudaan yang nantinya bisa menjadi acuan dalam upaya pemerintah kota dalam membangun kepemudaan guna mendukung generasi emas 2045.

"Kebersamaan dan peran aktif adik-adik di KNPI tentunya sangat diharapkan dalam upaya penyusunan data base ini,' harap Agus.

Dalam kesempatan itu, Ketua KNPI Kota Solok Rio Putra menyampaikan harapannya kepada Dispora sebagai pembina, memberikan dukungan agar KNPI Kota Solok dan umumnya Pemuda di Kota Solok lebih mendapatkan perhatian dari Pemerintah, melalui banyak OPD.

"Insyaa Allah kami akan bangun komunikasi dengan OPD lainnya, sehingga dalam upaya membangun pemuda betul-betul nyata menjadi kerja bersama seperti yang pak kadis sampaikan" ungkap Rio.

Rio berharap, pemuda Kota Solok dilibatkan dan tidak hanya dijadikan penonton, dalam mewujudkan misi pembangunan Kota Solok, sebagai Kota Berjuara (Berkah, Maju dan Sejahtera).